



Este viernes tuvo lugar una concentración en Bilbao en solidaridad con la revolución bolivariana. La concentración, que reunió a unas decenas de personas, fue convocada por Komite Internazionalistak, Askapena y el Circulo Bolivariano "La Puebla".

Con ella, estas organizaciones internacionalistas vascas hemos querido "mostrar nuestro rechazo a este nuevo ataque imperialista que con la complicidad de la derecha venezolana está intentando torpedear el rumbo de la revolución bolivariana" así como hacer un llamado a "redoblar esfuerzos para denunciar este nuevo ataque y para mostrar nuestra solidaridad internacionalista con su pueblo luchador, los movimientos populares y su gobierno elegido democráticamente."

¡Viva la revolución bolivariana!